



LA FULL

« La feuille d'info des Fillolois »

Numéro 11

Août 2024

Edito du maire :

Cette feuille d'information arrive dans le courant de l'été et coïncide avec l'arrivée de beaucoup de vacanciers.

Cet afflux d'habitants augmente les besoins en particulier pour l'eau potable et les eaux usées ainsi que les ordures ménagères, nous nous efforcerons dans la mesure du possible de faire face à ces nécessités.

En tout cas bienvenue à Fillols pour toute cette population saisonnière et

Comme toujours, bonne lecture.

Panneau d'information : En grande partie financé par le Syndicat mixte Canigó grand site, le nouveau panneau donne des informations touristiques générales sur notre secteur ainsi qu'un focus sur les boucles filloloises. Merci à toute l'équipe de bénévoles qui ont permis le balisage de ces boucles fort appréciées des gens de passage.

Gîte d'étape du Cogulló: La rénovation terminée, nous avons présenté le gîte aux Fillolois. Une jolie llose gravée par Jérémy orne son entrée officialisant le nom de baptême du lieu. Nous envisageons l'ajout d'une table extérieure avec bancs pour 2025. N'hésitez pas à en parler autour de vous afin que ce gîte vive et profite au plus grand nombre.

Rénovation de la rue des escalles : La rénovation de cette rue a été votée pour le budget 2024. Nous sommes en train de réunir des devis afin de décider ce qui pourra être fait dans cette rue.

Célébration de la fête nationale : A l'initiative de Claude, le conseil municipal a décidé de remplacer le traditionnel feu d'artifice par un bal en cobla. Nos amis de la Mil-lenaria ont accepté de venir animer ce bal nous l'espérons pour le plus grand bonheur des participants. Les premiers retours sont très positifs mais n'hésitez pas à nous faire part de votre opinion. Et qui sait ? Peut-être une nouvelle tradition vient elle de naître pour notre village ?

Rénovation de l'éclairage public : Le SYDEEL continue la rénovation de l'éclairage public (ampoules LED) avec cette seconde phase de travaux (Septembre). Le coût total de cette opération est de 41 280 €TTC dont 12 040 € restent à la charge de la commune.

Remorque benne : La remorque (benne basculante) est maintenant à la disposition des employés. Ce nouvel outil leur facilitera la tâche pour les transports de végétaux et d'autres matériaux encombrants.

Festa major : Cette année la fête débutera le 17 Août par le traditionnel concours de pétanque. Les soirées seront animées par les formations Hold-up (Samedi), Poolydoors et Donkey shot (Dimanche), Lithium (Lundi) et Los deglingados suivi du vinyl club (Mardi). Les bals en cobla seront quant à eux, comme depuis plus de 30 ans, confiés à notre cobla fidelessima...